



Endlich – nach einer langen, pandemiebedingten Durststrecke, konnte in der vergangenen Spielzeit 2021/2022 der Handball endlich wieder recht häufig rollen und fliegen. Und die Saison hatte schließlich einige Höhepunkte zu bieten. So wurde unser Oberliga-Team seiner Favoritenrolle gerecht und schaffte mit einer bärenstarken Heimbilanz (13 Heimspiele – 13 Siege) den erhofften Meistertitel und damit den Aufstieg in die 3. Liga. Darüber hinaus waren unsere Jugendmannschaften in der Saison 2021/2022 sehr erfolgreich und erzielten bei 3 Mannschaften den 1. Tabellenplatz und bei weiteren 3 Mannschaften den 2. Tabellenplatz.

Zur größten Veranstaltung der Vereinsgeschichte wurde das Benefizspiel am 25. Juni 2022, das unter dem Motto „HSG for Kids“ stand. Ganz ursprünglich aus den Gedanken und Planungen zum 20jährigen Jubiläum der HSG Pohlheim entstanden, welches coronabedingt nicht stattfinden konnte, wurde eine erfolgreich verlaufene Saison schließlich mit einem ganz großen Event gekrönt. Vor rund 2000 Zuschauern trat die HSG Pohlheim mit Unterstützung von Handballer*innen aus der Region gegen die Handball All Stars in der Sporthalle Gießen Ost an. Vorab hatten unsere Kinder und Jugendlichen viel Spaß und sicherlich ein unvergessenes Erlebnis beim Training mit einigen der Handballgrößen. Letztlich aber stand beim Event die Kinder- und Jugendförderung im Vordergrund, wofür über 30.000 € gesammelt werden konnten.

In der aktuellen Saison zeigt sich nun leider, dass sich unser Drittliga-Team bislang noch sehr schwertut. Anders hingegen unsere zweite Mannschaft, die in der Bezirksliga A aktuell (nach neuen Spielen) verlustpunktfrei den ersten Tabellenplatz einnimmt. Eine weitere erfreuliche Entwicklung zeigt sich in der Jugendabteilung, wo die HSG Pohlheim in allen Altersklassen vertreten ist.